

富山県の高校生の皆さんへ

コロナウイルス感染拡大に伴い高校総体の開催が中止と発表されました。さまざまな思いを持ちながら、生活を送っていることと思います。高校総体だけでなく例年であれば開催されている大会、各種競技会も開催されることなく目標を見失っているかもしれません。行き場のない思いを抱え過ごしている皆さんのことを考えると、胸が苦しくなります。

このような事態となり私が皆さんに伝えたいことは、「前を向いてほしい」ということです。人生は一度しかありません。落ち込んでいる今も時間は過ぎていきます。もちろん落ち込んでしまうことは決して悪いことではありません。ただ、現実を受け止めず下ばかり向いていても何も変わりません。皆さんの将来を明るくものとするためにも今できることは何かと考えてみませんか。「このような事態があったからこそ成長できた」と将来思えるよう前を向いて頑張ってもらいたいと思います。

高校総体という活躍の場はなくなりましたが、皆さんがこれまで努力を積み上げてきたという事実は残ります。そして努力を積み上げてきた皆さんであればきっとこの困難を乗り越えていきます。

皆さんがまた笑顔で競技ができる日がきますように。

浦野 雄平